La FAO salue la reconnaissance par le projet de Constitution du droit à l'alimentation



La Havane, 1er sept. (RHC).- Marcelo Resende, représentant de la FAO à Cuba, a salué la reconnaissance explicite du droit à l'alimentation comme une garantie pour tous les Cubains dans le projet de Constitution.

Sur sa colonne d'opinion, Marcelo Resende a souligné que cela démontre la volonté politique du gouvernement cubain et la sensibilité parlementaire au sujet d'une question de première importance.

Le fonctionnaire de la FAO a rappelé que Cuba est un des pays de la région qui a atteint les objectifs fixés par la communauté internationale dans le domaine de la lutte contre la faim.

La FAO salue la reconnaissance par le projet de Constitution du droit à l'alimentation



Radio Habana Cuba